

El Cónsul General Adjunto de China en Barcelona, Gao Shoujian, participó en la segunda comida de la Cambra de Comerç

'De España podemos aprender mucho en el ámbito tecnológico'

ORIOLE SERRA

El Cónsul Adjunto de China en Barcelona, **Gao Shoujian**, fue el invitado especial de la segunda comida empresarial convocada por la delegación vallesana de la Cambra de Comerç de Barcelona, celebrada el pasado lunes en el restaurante Can Prat de Mollet. Durante el acto, Shoujian reflexionó sobre la importancia que España tiene para la economía china y, al mismo tiempo, sobre las posibilidades que el mercado chino ofrece al empresariado español. En el acto estuvieron presentes autoridades locales como el alcalde del municipio, **Josep Monràs**, el regidor de Hacienda, **Jordi Tàboas**, el presidente del Consell Comarcal, **Joan Castaño**, y la presidenta de la delegación de la Cambra en el Vallès Oriental, **Pepita Maymó**.

El Cónsul, cuya visita coincidió con el encuentro mantenido esta misma semana en la Moncloa entre el Presidente del Gobierno, **José Luis Rodríguez Zapatero**, y su homólogo chi-



La visita de Shoujian coincidió con el encuentro entre Zapatero y Hu Jintao

no, **Hu Jintao**, para abordar las relaciones entre ambos países, se refirió a la llamada 'economía de mercado socialista', un modelo que ha permitido al gigante asiático experimentar un gran desarrollo durante las últimas décadas y convertirse en la potencia que es actualmente. En comparación, España "también ha registrado un rápido ritmo de desarrollo". Por este motivo, am-

bos países pueden aportarse beneficios mutuamente. Shoujian, consideró también que "de España podemos aprender muchas cosas en el ámbito tecnológico". El Cónsul se refirió además al gran número de empresas españolas que han entrado en el mercado chino.

Dentro de este sector se encuentra una gran representación vallesana. Se trata de un

PRESENCIA VALLESANA:

Un total de 44 empresas del Vallès Oriental exportan sus productos al mercado chino

total de 44 empresas entre las que se encuentran Figueras, de Lliçà d'Amunt, Laboratorios Inibsa, de Lliçà de Vall, Merck Farma y Química, de Mollet, Sandoz Industrial Products, de Granollers, Sandvik Española, de Bigues i Riells, y Vismon Internacional, de La Garriga, que exportan sus productos a un país donde viven 1.300 millones de personas. Otras empresas, como Bericap, de La Roca, o J. Feliu de la Penya-Troll, de Canovelles, no exportan directamente a China, pero sí a su área de influencia, estados vecinos como Tailandia o Vietnam. Además, tal y como recordó Maymó durante la comida, la Cambra de Comerç ha organizado siete misiones empresariales y seis encuentros comerciales mediante los que el empresariado vallesano ha podido buscar oportunidades de negocio en China.

Al final del acto, tuvo lugar un coloquio durante el cual los empresarios asistentes se interesaron por aspectos como una posible mejora de las redes de transporte entre España y China o la posibilidad de agilizar los movimientos bancarios entre los dos países.

Estos trastornos afectan entre un 20 y un 30% de mujeres, y no sólo de la tercera edad.

Sólo 1 de cada 10 mujeres se trata las pérdidas de orina

JAUME RIBELL

Entre un 20 y un 30% de mujeres de todas las edades sufren, en diverso grado de severidad, pérdidas de orina. Es decir, sólo en el Vallès Oriental entre 25.000 y 40.000 mujeres son susceptibles de ser afectadas por ellas, aunque se estima que tan sólo entre 1.500 y 2.500 de ellas solicitan atención médica especializada al considerar que dicho problema es un proceso 'normal', fruto del propio proceso de hacerse mayor. Para evitar ideas falsas al respecto y dar a conocer mejor las posibilidades de atención médica que existen ante ese y otros problemas relacionados,

el Hospital General de Granollers organizó el pasado fin de semana unas jornadas sobre el tratamiento de los trastornos del suelo pelviano, a las que acudieron 40 especialistas en la materia venidos de toda España.

¿Y qué es el suelo pelviano? Pues un conjunto de estructuras (músculos, fascias, vísceras...) situadas en el fondo de la pelvis cuya función es sostener los órganos pelvianos, evitando su desprendimiento. Por ello, son zonas muy expuestas durante el embarazo y el parto, y

cualquier pequeña lesión en sus estructuras puede comportar la aparición no sólo de incontinencia urinaria (la más extendida) o fecal, sino de patologías como el prolapso de los órganos pelvianos (ya sean la bufeta, el útero, el recto, el intestino delgado o diversos de estos órganos a la vez).

Patologías todas ellas que son más comunes de lo que se pueda imaginar: se considera que una mujer que llega a los 80 años, tiene una probabilidad de más de un 10% de sufrir

un prolapso de los órganos pelvianos, lo que requiere intervención quirúrgica. Además, el prolapso es la causa más frecuente de la histerectomía (o lo que es lo mismo, la extirpación de la matriz).

Por ello los doctores **Oriol Porta** y **Felip Ojeda**, de la unidad de ginecología y obstetricia del hospital, decidieron organizar estas jornadas, durante las que se han tratado los últimas técnicas quirúrgicas aplicadas a este tipo de trastornos. Unas jornadas cuyo balance ha sido muy positivo, ya que según el propio doctor Porta, "todos los ponentes tenían un alto nivel, ya que son profesionales de primera línea en el desarrollo de una nueva subespecialidad, como es la uroginecología". Una línea que ha tenido un crecimiento muy importante en los últimos tres años y que con estas jornadas ha querido también darse a conocer mejor a la población y que las mujeres con trastornos de suelo pelviano que siguen sin visitarse conozcan estas nuevas y mejoradas formas de tratar su caso.

CONGRESO
40 especialistas de toda España participan en unas jornadas organizadas por el Hospital General.